



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la consolidación del Mar de Grau"

NOTA DE PRENSA N° 07-2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

PRODUCTORES DE DISTRITO DE SUCRE PARTICIPAN DE TALLER INFORMATIVO

Con el objetivo que los productores del distrito de Sucre, provincia de Celendín conozcan sobre las labores que realiza el personal del proyecto cultivos andinos, la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC), realizó un taller informativo con la presencia del gerente municipal, Sr. Washington Aliaga Chávez; Ing. Dagoberto Calvo Chucen, representante de Senasa Cajamarca; Socióloga Alina del Rosario Llanca Saldaña, entre otras autoridades de la zona.

Euler Mejía Araujo, coordinador provincial del proyecto dijo: “por primera vez se está realizando este tipo de taller informativo a nivel de municipalidad”, indicando que el proyecto se viene desarrollando durante dos años en este distrito, debidamente organizado y se sigue fortaleciendo ya que es un trabajo a largo plazo que no se puede hacer de una campaña a otra o quizás en corto tiempo.

Por su parte Orlando Cadenillas Martínez, coordinador general del proyecto de cultivos andinos, manifestó que la DRAC implementará a la agencia agraria de Celendín de nueve pequeñas plantas para generar el valor agregado, las que comprende una escarificadora de grano, una lavadora centrífuga para quinua y una seleccionadora de granos y 46 trilladoras que fueron adquiridos a través del proyecto y próximamente se hará entrega.

Por otro lado Washington Aliaga Chávez, gerente municipal, expuso que estos tipos de talleres informativos contribuyen mucho para los productores tienen mucho interés en sembrar este tipo de productos como es el haba, chocho y quinua son productos que está demostrado científicamente tiene mucha nutrición para la alimentación para todas las personas en general

Próximamente se estará firmando un convenio entre la municipalidad de Sucre y la DRAC, pues la municipalidad cuenta terrenos para que se pueda hacer un plan piloto con este tipo de productos para demostrar que si es posible este tipo de sembríos y poder obtener una buena producción.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 25 de Enero del 2016.

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP